

Gerona



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, defiende la Reforma Local en Cataluña

En un acto organizado por el PPC

Martín-Toledano ha participado como conferenciante en un acto al que asistieron los concejales del PPC de la provincia y que fue presidido por el presidente provincial, secretario autonómico y portavoz del Grupo Popular en el Parlamento de Cataluña, Enric Millo. Ha informado de la Reforma de la que fue ponente en el Congreso y ha explicado el nuevo reparto de competencias, los nuevos topes salariales para los corporativos y ha explicado el número máximo de dedicaciones exclusivas y de contratación de eventuales en las corporaciones locales. Asimismo ha criticado la táctica de generar crispación sobre esta reforma que están llevando a cabo tanto la oposición de izquierda como los partidos nacionalistas promoviendo mociones en todos los ayuntamientos para que se presente un recurso de inconstitucionalidad a pesar de que estas formaciones tienen suficientes representantes para hacerlo a través del Congreso y el Senado.



José Alberto Martín-Toledano en la conferencia